

BALONMANO

El MotiveMarket.com busca en Elda puntos para el play-down...

MARÍA RENDUELES
Gijón

El MotiveMarket.com Gijón visita esta tarde, a partir de las 19 horas, la pista del Elda Prestigio en la última jornada de la fase regular de la Liga Guerreras Iberdrola. Un encuentro trascendental para ambos conjuntos, aunque con objetivos diferentes: mientras las alicantinas se juegan su permanencia directa en la élite del balonmano femenino español, las gijonesas buscan una victoria que les permita llegar en la mejor posición posible al inminente play-down, ya que su triunfo supondría arrastrar a las alicantinas a esa situación.

«El partido será de muchísima tensión, muy abierto. Elda se juega su permanencia directa, dependiendo de su resultado y del que logre Beti-Onak ante Guardés, y eso les hará dar su mejor nivel», advierte el técnico del conjunto asturiano, Alfredo Rodríguez. El MotiveMarket.com llega a esta última cita con la mirada puesta en el tramo más importante del curso, consciente de que los dos puntos en juego pueden marcar la diferencia.

«El objetivo es posicionarnos bien para el play-down. Si conseguimos la victoria, esos dos

puntos nos darán una mejor situación para afrontar los doce restantes con más garantías», explica Rodríguez, que insiste en mantener la serenidad. «Como siempre digo, el mundo no se acaba por este partido, ni si lo ganamos ni si lo perdemos. Mayo es un mes muy largo y tenemos mucho trabajo por delante para lograr un objetivo tan bonito como la permanencia».

En lo deportivo, el equipo gijonés llega con la plantilla prácticamente al completo y con buenas sensaciones tras una semana de entrenamientos enfocada en aspectos tácticos y de concentración, claves para afrontar un duelo que se prevé igualado y muy exigente a nivel físico y emocional.

El sorteo del play-down se celebrará el próximo lunes, a las 11.30 horas. ■



Niurkis Mora, en el partido contra el Bera Bera en La Arena.

Juan Plaza

... y el BM Gijón una remontada casi imposible en Sabadell

MARÍA RENDUELES
Gijón

El Balonmano Gijón afronta esta tarde, a partir de las 17 horas, como visitante el partido de vuelta de la fase previa de ascenso a División de Honor Oro femenina ante el OAR Gracia Sabadell. El conjunto asturiano, que milita en la División de Plata, necesita remontar el 29-33 encajado en la ida si quiere mantenerse con opciones de seguir adelante en la lucha por el ascenso a la segunda categoría del balonmano nacional.

El técnico gijonés, Ángel Gulín, reconoce que será un reto complicado, aunque destaca que el equipo mantiene intacta la ilusión. «Sabemos que es muy difícil, pero las chicas todavía están con ganas. En la ida se nos escapó en los últi-

mos minutos con varios errores tontos, lo tuvimos en la mano. Venir con un empate o una derrota por la mínima habría sido más favorable, pero vamos a intentarlo».

Entre las claves para el encuentro de hoy, Gulín subraya la importancia de entrar con más intensidad desde el primer minuto. «En la ida salimos sin ser conscientes del nivel y el ritmo que iba a imponer el rival. En la segunda parte reaccionamos, defendimos mejor, corrimos más, y creo que incluso fuimos superiores», analiza. Para esta vuelta, el equipo mantendrá en gran medida la propuesta táctica habitual, aunque ha trabajado durante la semana algunas variantes como el 7 contra 6 con portera-jugadora, una opción que podrían utilizar si el marcador lo requiere.

Con respecto a una hipotética clasificación para la fase de ascenso, el entrenador considera que el sorteo no fue favorable para su equipo. «Nos tocó el campeón catalán, y Cataluña es una de las grandes canteras del balonmano español. Pero si pasamos, creo que tendríamos todas las opciones de pelear por uno de los dos puestos que dan el ascenso», sentenció el técnico. ■



Las jugadoras del Gijón, en un tiempo muerto.

Marcos León

El Lobas, a Santander a recortar la distancia con los puestos de ascenso

La visita mañana (12 horas) al Uneatlántico Pereda Santander se presume vital para el Lobas. Las de Manolo Díaz, que vienen de imponerse con autoridad al Roquetas (30-18), buscan un nuevo triunfo que les permita acercarse aún más a los puestos de ascenso. Actualmente cuartas en la clasificación, las ovetenses podrían colocarse a solo dos puntos del CICAR Lanzarote, segundo clasificado, si logran sumar los dos puntos en juego. El técnico ovetense advierte que, pese a que las cántabras ya han certificado la permanencia, el duelo será exigente. «Todo el mundo quiere quedar un puesto más arriba si puede, y esperamos un partido duro, como siempre en su casa». El encuentro se disputará en el Polideportivo Exterior de La Albericia, un escenario especial para la lateral azul Emma Fanjul, natural de Santander y exjugadora del Pereda.



Emma Fanjul, durante un partido.

OBP

Jornada final de trámite en Primera

Termina la liga para los equipos asturianos de Primera, que juegan todos a las 19 horas sin alianzas. Hay derbi Grupo-Unión Financiera, el Auto-Center Principado Vetusta visita al Recoletos Arroyo, el Horizonte Atlético se desplaza para medirse al Balonmano Sorla y el Royal Premium Gijón recibe al Camargo.

Hoy,
por TV

FÚTBOL Huesca-Oviedo (Segunda División, 16.15 horas, LaLiga TV). Valladolid-Barcelona (Primera División, 21.00 horas, DAZN). Leipzig-Bayern Múnich (Bundesliga, 15.30 horas, DAZN). **BALONCESTO** Odilo Cartagena-Almería

Oviedo (Primera FEB, 20.30 horas, LaLiga Plus). **TENIS** Aryna Sabalenka-Coco Gauff (Final femenina del Madrid Open, 18 horas, Teledeporte). **FÓRMULA 1** Gran Premio de Miami (carrera sprint, 18.00 horas, DAZN).

deportes@lne.es